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Hallo Krypto Trader. Ian King hier mit Ihrem wöchentlichen Krypto-Analyse 

Update.  

Ich möchte nur kurz auf eine Nachricht eingehen, die uns in den letzten Tagen 

erreicht hat: Der Krypto-Kreditgeber Genesis bereitet sich darauf vor, in den 

nächsten Tagen Konkurs anzumelden. Genesis ist ein weiterer Krypto-

Kreditgeber wie BlockFi und Celsius, der Krypto-Darlehen an einige Hedgefonds 

vergeben hat, die dann gescheitert sind. Insbesondere Alameda Research, einer 

der Hedgefonds von FTX, und auch Three Arrows Capital, das im letzten Jahr 

durch das Luna-Debakel bekanntlich in die Luft gegangen ist. Ich glaube nicht, 

dass dies allzu große Auswirkungen auf die Krypto-Märkte haben wird, denn 

viele Leute glaubten schon zuvor, dass dies bereits ein Problem sein würde. 

Und ich denke, der Kursverlauf hat das auch schon angezeigt.  

Als diese Nachricht bekannt wurde, gab es an den Krypto-Märkten nicht 

wirklich viele Verkäufe. Vielleicht gab es einen Rückschlag von etwa 5% bei 

Bitcoin und Ethereum, aber nichts von dem, was wir im November sahen, als 

FTX in Konkurs ging. Tatsächlich haben wir einen Großteil der Verluste aus der 

FTX-Pleite vom November 2022 wieder aufgeholt. Aber eines möchte ich 

sagen: Sie kennen vielleicht den Eigentümer von Genesis. Ihnen gehört die 

Digital Currency Group und sie verwalten den Grayscale Investment Trust. 

Erinnern Sie sich vielleicht an GBTC, den Global Bitcoin Trust? Ich weiß, dass 

viele von Ihnen mich danach gefragt haben. Und auch ETHE, der Ethereum-

Trust. Das sind im Grunde genommen börsengehandelte 

Schuldverschreibungen, die Sie an der Börse kaufen können und die den Wert 

der ihnen zugrunde liegenden Wertpapiere anzeigen. Sie unterscheiden sich 

stark von ETFs. Es sind tatsächlich börsengehandelte Anleihen.  

Und ich habe über die Unterschiede zwischen den beiden gesprochen, aber es 

sollte keine Auswirkungen auf die zugrunde liegenden Wertpapiere haben. Es 

gab Gerüchte, dass sie diese börsengehandelten Anleihen möglicherweise 

liquidieren müssen. Das sind GBTC und ETHE. Aber bisher sieht es so aus, als ob 



die Genesis Company, die eine Unterabteilung von Grayscale ist, 

wahrscheinlich in Konkurs gehen wird und Grayscale Investments eine 

eigenständige Einheit bleiben wird. Eine interessante Geschichte dazu ist, dass 

ich, als ich anfing, über Krypto nachzudenken, ein Frühstückstreffen mit Barry 

Silver hatte. Das war im Jahr 2013 und wir verstanden uns auf Anhieb. Er hatte 

bei Solomon Brothers Asset Management gearbeitet. Ich war bei Solomon 

Brothers im Handel mit festverzinslichen Wertpapieren tätig. Wir begannen im 

selben Jahr.  

Er gründete ein Unternehmen namens Second Market Ventures, dass es privat 

gehaltenen Unternehmen, die noch nicht an der Börse notiert waren, 

ermöglichte, mit Aktien zu handeln, wenn Sie ein Kreditinvestor waren. Das war 

also in den Tagen, bevor Facebook an die Börse ging. Es wurde viel mit 

Facebook-Aktien an den privaten Märkten gehandelt. Bei diesem 

Frühstückstreffen erklärte er uns, dass er in Bitcoin investieren würde, weil er 

glaubte, dass dies die Zukunft sei. Ich hielt ihn zunächst für verrückt, denn 

Bitcoin war damals eine sehr techno-libertäre Münze, die für "End the Fed" und 

all das stand und sehr, ich würde sagen, anarchistisch war. Ich ging nach Hause 

und sah mir den Preis an, er lag bei 100 Dollar und ich kaufte ein paar Bitcoins.  

Ich habe nicht sehr viel gekauft und ich glaube, ich habe dabei das Zehnfache 

rausgeholt, aber leider viel zu früh verkauft. Bitcoin wurde dann in den 

nächsten Jahren zu einem Monster. Und als Ethereum aufkam, wurde mein 

Interesse tatsächlich geweckt, denn ich wusste schon damals, dass die 

Tatsache, dass man mit Ethereum programmierbares Geld haben kann, ein 

größeres Konzept ist als Bitcoin. Und das glaube ich auch heute noch. Und ich 

denke, dass viele von Ihnen, die über eine Umschichtung oder den Aufbau 

eines neuen Krypto-Portfolios nachdenken, immer mit den beiden großen 

Coins, also Bitcoin und Ethereum, beginnen sollten. Und diese müssen einen 

großen Teil, wahrscheinlich mehr als die Hälfte Ihres Portfolios, ausmachen. 

Was ich Ihnen dazu zeigen möchte, ist ein Chart, der das Verhältnis, das Ratio 

zwischen Ethereum und Bitcoin zeigt.  

Er geht auf die Gründung von Ethereum Mitte 2015 zurück, und es kam 2017 

mit dem ICO-Boom richtig in Schwung. Wenn Sie sich also die Zahlen hier 

ansehen, lag der Wert von Ethereum auf dem Höhepunkt des Jahres 2017 bei 

etwa 0,15. Der Marktwert von Ethereum, also der Preis von Ethereum im 

Vergleich zum Preis von Bitcoin, lag bei 0,15. Und dann hatten wir diesen 

großen Bärenmarkt und der Preis von Ethereum wurde stärker getroffen als der 

von Bitcoin. Deshalb sehen Sie in diesem Chart, wie der Kurs in den Bärenmarkt 



hineinfällt. Im Jahr 2019 erreichten wir den Tiefpunkt bei etwa 0,015. Ethereum 

fiel also im Vergleich zu Bitcoin um etwa 90% mehr. Bitcoin fiel also, aber 

Ethereum fiel in diesem Bärenmarkt noch viel stärker.  

Und ich habe damals, als wir den Tiefpunkt erreicht hatten, gesagt, dass 

Ethereum der Coin ist, den Sie besitzen sollten und der bei dieser Revolution, 

die wir bei den Kryptowährungen erleben, wirklich den Weg weisen wird. Und 

bis jetzt hat sich dieser Handel gut entwickelt. Das Ratio ist von 0,016 auf 0,07 

gestiegen. Das ist etwa ein fünffacher Gewinn. Wenn Sie also zur gleichen Zeit 

1.000 Euro in Ethereum und 1.000 Euro in Bitcoin hatten, hat sich Ethereum um 

etwa das Fünffache besser entwickelt als Bitcoin. Im gleichen Zeitraum ist 

Bitcoin also um etwa das Siebenfache gestiegen und Ethereum ist seitdem um 

etwa das 30-fache von seinen Tiefstständen gestiegen. Diese Beziehung hält 

auch in dieser Baisse noch an.  

Einer der Hauptgründe hierfür ist die Fusion im letzten Sommer, die dazu 

geführt hat, dass die Inflationsrate, also die Menge an neuem Ethereum, die 

jedes Jahr geprägt wird, fast bis zu dem Punkt gesunken ist, an dem die 

Angebotsmenge an Ethereum rückgängig ist, weil Sie den Token tatsächlich 

verbrennen müssen, um ihn verwenden zu können. Wenn Sie also einen 

intelligenten Kontrakt betreiben wollen, den Sie auf Ethereum aufbauen, 

müssen Sie diesen Token auf eine Art und Weise verwenden, bei der mehr 

Ethereum-Token ausgegeben werden, aber sie verbrennen derzeit mehr oder 

stehen in einem sehr engen Verhältnis zu der Menge, die sie im Monat der 

Neuausgabe verbrennen. Es wird also eine solidere Form des Geldes. 

Gleichzeitig bringt Bitcoin immer noch täglich mehr Bitcoin in Umlauf.  

Jetzt geht die tägliche Fördermenge zurück und wird alle vier Jahre weiter 

sinken, wenn wir eine Halbierung haben. Aber Sie sehen immer noch mehr 

Angebot, das täglich geschürft wird. Deshalb glaube ich, und das habe ich schon 

immer gedacht, seit ich das erste Mal von Ethereum gehört habe, dass dieses 

Konzept eines Tages viel größer sein wird als Bitcoin. Werfen wir einen Blick auf 

die Preise der Kryptowährungen. Wir haben eine Marktkapitalisierung von 

knapp unter einer Billion Dollar in dieser Woche. Bitcoin ist um 15% gestiegen. 

Ethereum ist in dieser Woche um 9% gestiegen. Wir haben die 1600 markiert. 

Und dann noch andere herausragende Werte in der letzten Woche. Solana hat 

seinen Höhenflug fortgesetzt und ist in der letzten Woche um 26% gestiegen. 

Und diese Aktie wurde vor ein paar Tagen noch für 26 $ gehandelt.  

Sie können also an den Krypto-Märkten sehen, dass es nicht viele Nachrichten 

braucht, damit die Preise wirklich schnell steigen. Und da wir gerade von 



Solana sprechen, möchte ich Ihnen nur kurz zeigen, wo wir uns befinden. Um 

diese Niveaus herum sollte es einen starken Widerstand geben. Und ich sage 

das, weil wir erstens gerade bei diesen Niveaus abgewiesen wurden. Aber das 

war auch eine Unterstützung, und in der technischen Analyse bedeutet eine 

vorherige Unterstützung, von der der Markt abprallt, einen Widerstand. Wir 

wissen also, dass Solana bis in die hohen zwanziger gehandelt wurde und dann 

wieder auf fast 50 gestiegen ist und dann irgendwie in dieser Zone gehandelt 

wurde. Als FTX schließlich zusammenbrach, kam es zu einem deutlichen 

Abverkauf und in den letzten Wochen kam es zu einer großen Erholungsrallye. 

Was war der Grund dafür? Hat sich im Solana-Netzwerk etwas geändert?  

Nun, erstens wird das Solana-Telefon, das Saga-Telefon, das die Erstellung von 

erlaubnisfreien, dezentralisierten Anwendungen auf einem Mobiltelefon 

ermöglichen wird, weiter vorangetrieben. Und warum ist das so wichtig? Der 

Gedanke dahinter ist, dass Sie als Entwickler, wenn Sie eine neue App für das 

Apple iPhone entwickeln und diese über den I-Store veröffentlichen, einen Teil 

der Einnahmen, die Sie damit erzielen, an Apple zurückgeben müssen. Und in 

manchen Fällen kann dieser Anteil bei neuen Apps bis zu 30% betragen. Wenn 

Sie ein etabliertes Unternehmen wie Uber oder DoorDash sind, wird der 

Prozentsatz, den Sie an Apple zahlen, viel geringer sein. Aber es kann ein 

erheblicher Teil Ihrer Einnahmen sein, vor allem bei Unternehmen, in denen die 

Gewinnmargen sehr gering sind.  

Wenn Sie Apple 5% Ihrer gesamten Einnahmen zahlen, schmälern Sie Ihre 

Gewinne. Und deshalb ist das Solano-Telefon eine großartige Idee, weil es uns 

von diesen Gatekeepern der Android-Telefone und auch von Apple wegbringt. 

Es wird Entwicklern und Nutzern eine andere Wahlmöglichkeit bieten. Es ist 

also ein großes Unterfangen, welches das Solana-Team da durchführt, aber ich 

denke, dass dieser Token in den kommenden Jahren deutlich an Wert 

gewinnen könnte, wenn sie das durchziehen.  

Aber ich sehe auch, dass wir auf technischer Basis gerade auf einen Widerstand 

gestoßen sind. Ich gehe davon aus, dass der Kurs wieder in den Bereich um die 

10 fallen kann, um dann zu sehen, ob wir diese Unterstützung, die zuvor ein 

Widerstand war, halten können. Ich denke also, dass wir uns in diesem kleinen 

Kanal hier befinden werden.  

Solana wird wahrscheinlich zwischen 14 und 26 liegen, da sich die 

Kryptomärkte seitwärts bewegen. Aber es ist ein gutes Zeichen, dass die 

Menschen mit dem Kauf von Kryptowährungen tatsächlich Geld verdienen 

können, und ich denke, das ist ein Signal, das mehr Nutzer in diese Richtung 



bringt, wenn sie sehen, wie schnell man auf den Kryptomärkten Gewinne 

erzielen kann.  

Lassen Sie uns diese Woche ein paar Fragen aus dem Postfach beantworten. 

Die erste Frage kommt von Rupinder und er schreibt. Hey, Ian, ich habe Rune 

auf ein Treuhandkonto übertragen, als Sie mir letztes Jahr dazu geraten haben. 

Ich möchte es verkaufen oder in Ethereum umwandeln. Ich bin mir nicht sicher, 

wie ich das machen soll. Können Sie mir bitte helfen? Sicher. Danke für die 

Frage, Rupinder. Also die Trust wallet ist MetaMask oder einer Brave wallet 

sehr ähnlich. Hier ist die Website Trustwallet.com und es ist sehr einfach.  

Ich zeige Ihnen die Registerkarte, die Sie verwenden müssen. Wenn Sie den 

Vermögenswert in dieser Wallet haben, sei es auf Ihrem Handy oder auf Ihrem 

Desktop, sollte es eine Registerkarte Handel geben, in die Sie einfach den 

Token laden, den Sie verkaufen möchten. In diesem Fall ist es Rune, und dann 

können Sie den Token laden, in den Sie ihn umwandeln möchten. Dann wird 

Ihnen ein Umwandlungspreis angezeigt. Und genau so würde ich es machen. 

Das ist ziemlich einfach. Wenn nicht, können Sie Ihr Rune auch an eine Börse 

schicken, die es unterstützt. Ich glaube, Binance ist eine Börse, die Rune 

unterstützt, und dann können Sie es dort abwickeln. Vielen Dank für Ihre Frage, 

Rupinder.  

Die nächste Frage kommt von Juliane und sie hat einen wirklich herzlichen Brief 

geschrieben.  

Die Frage ist, ob ich mich auf Bitcoin oder Ethereum beschränken oder meine 

Investition auf alle Münzen in Ihrem Portfolio aufteilen soll. Das ist eine gute 

Frage. Ich würde sagen, dass ich in diesem Bärenmarkt ein wenig Bitcoin, ein 

wenig Ethereum und Solana als Hauptbestandteile in mein Portfolio 

aufnehmen würde und nur kleine Mengen anderer Token. Ich denke, es wird 

eine Gelegenheit geben, sie zu kaufen, wenn der Bärenmarkt endet. Ich habe 

also immer gesagt, dass Sie mindestens 50% Ihres Portfolios in Bitcoin und 

Ethereum haben sollten. Und wenn Sie dann noch auf andere Token setzen 

wollen, können Sie das auch tun. Stellen Sie nur sicher, dass Sie diese auf drei 

oder fünf Prozent Ihres Krypto-Portfolios beschränken. Vielen Dank für diese 

Frage und willkommen bei Krypto Profits.   12:17 

Die nächste Frage kommt von Ronald. Er sagt: Ian, was raten Sie zum Stacken 

von Ethereum? Stacking? Ronald fragt also, was mein Rat beim Stacking von 

Ethereum ist. Ich selbst betreibe nur Dollar Cost Averaging. Ich habe es bei 

Coinbase so eingerichtet, dass ich jede Woche eine kleine Menge kaufe. Wenn 



der Markt nach einer großen Bewegung nach oben geht, reduziere ich den 

Betrag, den ich im Dollar Cost Averaging verwende, und wenn er wieder nach 

unten geht, verdopple ich ihn. So stelle ich mir das also vor. Ich habe keine Zeit, 

um herauszufinden, wo die Talsohle liegt und wo die Unterstützung ist und so 

weiter.  

Ich weiß nur, dass ich, wenn der Markt steigt, weniger als mein Dollar Cost 

Averaging kaufen möchte, und wenn er sinkt, versuche ich, den Betrag 

mindestens zu verdoppeln oder konstant zu halten. Und es ist nur ein kleiner 

Betrag. Ich habe zum Beispiel ausgerechnet, wie viel ich in diesem Jahr in 

Krypto investieren möchte und ich teile es wöchentlich auf. Wenn Sie in diesem 

Jahr, sagen wir, 5.000 Euro in Krypto investieren möchten, bedeutet das, dass 

Sie etwa 100 Euro pro Woche einzahlen wollen, und das können Sie ganz 

einfach über die Coinbase App tun. Das ist zumindest das, was ich gerne 

mache. Und was das Beteiligen an Ethereum angeht, so habe ich es noch nicht 

getan. Ich denke, die Frage, die Sie gestellt haben, bezog sich auf das Beteiligen 

an Ethereum, nicht auf das Staken.  

Stacking ist also ein Begriff, den Krypto Trader verwenden, weil sie Sats, also 

Satoshis, staken, was bedeutet, dass Sie immer mehr Münzen anhäufen, wenn 

sie fallen. Ich würde mich momentan nicht beteiligen, weil ich nicht glaube, 

dass die Risikobelohnung im Moment sehr groß ist, aber ich denke, dass Sie es 

offensichtlich irgendwie wollen. Die Beteiligung am Ethereum-Netzwerk hat 

erst vor ein paar Monaten begonnen. Es gibt immer wieder kleine Fehler, Bugs 

in dieser Sache. Ich möchte erst einmal abwarten, wie sich das Ganze 

entwickelt, bevor ich mich mit Ethereum daran beteilige. Ich hoffe, das ist die 

Antwort auf Ihre Frage. Ronald.  

Die nächste Frage kommt von Sebastian. Er sagt: "Ian, wie immer danke ich 

Ihnen für die großartigen Informationen, die Sie uns zur Verfügung stellen. Ich 

freue mich jede Woche auf das Update. Meine Frage bezieht sich auf Solana. 

Der Wert ist in der letzten Woche sehr gut gelaufen, wie Sie vorhergesagt 

hatten.  

Ich frage mich also, wie viel Spielraum Sie glauben es noch hat, wie weit diese 

Entwicklung noch weitergehen kann und wann Sie erwarten, dass sie wieder 

zurückfällt. Offensichtlich hat niemand von uns eine Kristallkugel. Ich bin nicht 

sehr erfahren in der Interpretation von Widerständen und 

Unterstützungslinien. Das hier ist also der Bereich zwischen 22 und 24. Wir 

sollten erwägen, Gewinne mitzunehmen. Jetzt scheint der Token eine neue 

Unterstützungslinie zu bilden. Was halten Sie für eine starke Kaufzone, wenn 



der Kurs wieder zurückgeht? Die Rallye der vergangenen Woche ist 

ermutigend, aber ich versuche, mich daran zu erinnern, dass sich der 

makroökonomische Hintergrund nicht wirklich geändert hat, und wäre für 

jeden Einblick dankbar. Ich danke Ihnen.  

Tolle Frage. Ich habe also ein wenig nachgedacht. Bei Solana, denke ich, 

werden wir uns im Grunde in dieser Spanne bewegen. Wenn Sie sich das 

ansehen wollen, sollten Sie zwischen 15 und 26 näher an dieser 

Unterstützungslinie kaufen. Verkaufen Sie am Widerstand.  

Was die technische Analyse angeht, verfolge ich den Kiss-Ansatz, den "Keep it 

simple, stupid"-Ansatz, und was für mich, insbesondere bei Krypto, in der 

Vergangenheit immer zu funktionieren schien, sind einfache Unterstützungen 

und Widerstände. Die Art und Weise, wie wir Unterstützungen und 

Widerstände finden, ist sich die Historie anzuschauen, in der die Preise 

gehandelt haben. Die Unterstützung für Solana lag beim letzten Mal in den 

hohen 20ern, was bedeutet, dass viele Leute dort akkumuliert haben. Die Leute 

kauften zu diesen Preisen. Und deshalb wird er jetzt zum Widerstand. Denn 

dies ist jetzt der Break-Even-Preis ist, bei dem viele Käufer aussteigen. Wer also 

Solana hier besitzt, hat während des Kurssturzes nicht verkauft, sondern 

durchgehalten und ist jetzt hier wieder etwa beim Break-Even-Preis angelangt, 

also verkauft er vermutlich, um ohne große Verluste auszusteigen. Das ist also 

der Grund, weshalb eine frühere Unterstützung zum Widerstand werden kann.  

Ich denke, es ist das einfachste Konzept der technischen Analyse, aber ich 

denke auch, dass es das Mächtigste ist. Das ist meine Meinung zu Solana. Und 

auch hier gibt es definitiv einen Grund, optimistisch zu sein. Ihr NFT-Markt ist 

immer noch sehr robust und sie arbeiten weiterhin am Solana-Telefon. Und ich 

habe das Gefühl, dass die ganze FTX-Episode nach dem Motto abläuft: Was uns 

nicht umbringt, macht uns nur stärker. Die einzigen, die hier noch übrig sind, 

sind die wirklich eingefleischten Solana-Anhänger, und es scheint, als würden 

viele von ihnen nicht aufgeben. Das stimmt mich etwas optimistischer, was die 

Zukunft von Solana angeht. Vielen Dank für diese Frage, Sebastian.  

Die nächste Frage kommt von Amit. Er sagt: "Hey, ich bin ein Lifetime-Mitglied 

Ihres Krypto-Dienstes. Ich habe vor kurzem meinen Helium Token von Binance 

auf die Helium wallet übertragen, aber es heißt, dass die Migration von Helium 

in Solana bevorsteht und Sie Ihr Konto noch heute in die Helium wallet 

exportieren müssen. Dafür gibt es zwei Möglichkeiten. Erstens laden Sie die 

Helium wallet herunter. Ich habe die Wallet bereits. Ich muss die Helium-Wallet 

also erneut herunterladen? Das ist für mich sehr verwirrend. Die zweite Option 



ist, die Migration starten. Ich würde sagen, nur um die Migration zu starten, 

gibt es vielleicht eine neue Wallet. Laden Sie also eine neue Wallet herunter. 

Sie sollten dabei in der Lage sein, dieselbe Seed-Phrase zu verwenden, und 

dann können Sie Ihre Token migrieren. Diese Helium Token wandern also von 

ihrer alten Blockchain auf die Solana Blockchain. So würde ich das machen, und 

das sollte eigentlich ziemlich einfach sein. Ich glaube nicht, dass in diesem Fall 

ein Risiko besteht, Ihre Helium Token zu verlieren. Aber wenn es möglich ist 

und Sie sich darüber Sorgen machen, könnten Sie einfach umziehen.  

Wenn Sie eine große Menge Helium haben, ich weiß nicht, wie viel Sie haben, 

aber wenn Sie etwa eine Million Dollar an Helium haben und sich unsicher sind, 

würde ich ein wenig davon oder die Hälfte davon zu Binance verschieben und 

dann die Migration für vielleicht 75% aus dieser Wallet durchführen. Dann die 

Migration für das, was noch davon übrig ist durchführen und einfach 

sicherstellen, dass es wirklich funktioniert. Aber ich habe es noch nicht getan. 

Ich muss mich bei meiner Helium wallet anmelden, aber in der App sollte es 

ziemlich einfach sein. Das Tolle an Helium ist, dass die gesamte Technologie 

sehr benutzerfreundlich ist, sei es bei der Einrichtung der Hotspots oder bei der 

Nutzung der App, so dass es nicht allzu schwierig sein sollte. Vielen Dank für 

diese Frage, Amit.  

Die nächste Frage kommt von Greg und er sagt: Ian, hilf mir bitte schnell.  

Ich besitze etwas Bitcoin SV auf einem RobinHood-Konto. Sie werden Bitcoin SV 

nach dem 25. Januar nicht mehr unterstützen und ich muss einen Ort finden, 

an den ich es verschieben kann, anstatt es bei RobinHood mit Verlust verkaufen 

zu lassen. Vielen Dank für Ihre Hilfe. Die Zeit ist das Wesentliche.  

Gute Frage. Ich würde sagen, Bitcoin SV, für diejenigen unter Ihnen, die es nicht 

kennen, ist eine Version von Bitcoin Cash. Es sollte schneller sein. Dafür wurde 

es damals abgespalten. Ich versuche, einen guten Platz für den Handel zu 

finden. Hier sind also die Börsen, an denen damit gehandelt wird. Sie können es 

auf OKX, HUOBI und BITTREX übertragen. Bittrex ist ein US-Konto, also ist dies 

der einfachste Ort, um es zu verschieben. Und es gibt noch POLONIEX.  

Was Sie tun müssen, ist, ein Konto bei einem dieser Börsen zu eröffnen und es 

dorthin zu transferieren. Aber um ehrlich zu sein, bin ich nicht sehr 

optimistisch, was die Zukunft von Bitcoin SV angeht. Ich glaube nicht, dass er 

wirklich genug Zugkraft gewonnen hat. Und was einen Abwärtstrend wie 

diesen angeht, so hat er nicht einmal die große Rallye mitgemacht, die wir in 

letzter Zeit in Krypto gesehen haben. Ich würde Ihnen also raten, sich von 



diesem Coin zu trennen, weiterzuziehen, den Verlust zu akzeptieren, in 

Ethereum und Bitcoin einzusteigen und sich von Coins wie diesem 

fernzuhalten, die zwar einen großen Marketing-Hype erlebt haben, aber im 

Grunde wie Zombies sind, die in der realen Welt einfach nicht genug Zugkraft 

haben. Münzen wie diese und Cardano sind auch so eine Sache.  

Ich weiß, dass ich manchmal böse Mails bekomme, wenn ich etwas Schlechtes 

über Cardano sage, aber wenn Sie eine Plattform für intelligente Kontrakte 

besitzen wollen, besitzen Sie Ethereum oder Solana. Wenn Sie eine echte 

Kryptowährung besitzen wollen, die eine Alternative zu Geld sein könnte, 

besitzen Sie Bitcoin. Ich glaube nicht, dass es einen Grund gibt, etwas wie 

Bitcoin SV zu kaufen, aber wenn Sie es bewegen müssen, würde ich es in 

BitTrex anlegen, wo Sie es halten können. Vielen Dank und viel Glück damit, 

Greg.  20:00  

Die nächste Frage kommt von Carson. Er sagt: "Ich hatte Solana auf meinem 

Binance-Konto. Ich habe eine Münze auf meine Coinbase wallet übertragen 

und dann meine anderen 99. Jetzt zeigt meine Coinbase wallet keinen Solana 

mehr an. Ich habe die Adresse für meine Coinbase wallet kopiert und eingefügt 

und sie auf meine Binance-Whitelist gesetzt.  

Ich habe mich sowohl an Binance als auch an Coinbase gewandt, aber keine 

Antwort erhalten. Wie ist Ihre Meinung dazu.  

Das ist eine gute Frage. In erster Linie ist der Kundenservice bei Binance und 

Coinbase schrecklich. Sie haben viel zu viele Kunden, so dass es fast unmöglich 

ist, mit ihnen in Kontakt zu treten. Ich denke, dass die Transaktion vielleicht nur 

verzögert wurde. Wenn Sie Solana zwischen Börsen verschieben, kann das 

manchmal länger dauern, als wenn Sie es einfach nur direkt gehandelt hätten. 

Eine Sache, die ich Ihnen zeigen möchte, ist, dass es eine Möglichkeit gibt, im 

Block Explorer von Solana nachzuschauen? Und lassen Sie mich Ihnen eine 

Solana wallet zeigen.  

Wenn Sie also den Solana Block Explorer aufrufen - googeln Sie einfach nach 

"Explorer Solana" - können Sie Ihre Wallet-Adresse kopieren und hier einfügen, 

und es wird Ihnen jede Bewegung, jede Transaktion angezeigt. Sie sollten also 

sehen, dass sich die Token hierher bewegt haben. Ich würde zuerst prüfen, ob 

eine Transaktion in dieser Wallet stattgefunden hat, und dann die Änderung 

anzeigen. Richtig? Ich würde also in Solana von dieser Adresse zur neuen 

Adresse wechseln und dann noch einmal überprüfen, ob es sich bei diesen 

Adressen um diejenigen handelt, von denen Sie einen Token zu einem anderen 



verschieben möchten. Und wenn Sie das tun, sollten Sie Coinbase zeigen 

können, dass Sie diese Transaktion durchgeführt haben und Ihr Guthaben dort 

noch nicht angezeigt wird.  

Dies ist also eine Art, hinter die Kulissen zu schauen. Das Interessante an 

Kryptowährungen und der Blockchain-Technologie ist, dass Sie dies im 

Bankensystem nicht tun könnten. Wenn Sie eine Überweisung von der Bank of 

America oder eine Zelle Payment Zahlung senden, können Sie nicht nachsehen, 

ob diese Transaktion tatsächlich stattgefunden hat oder verifiziert wurde. Sie 

müssen einfach davon ausgehen, dass die andere Person sie erhalten hat. Die 

Kehrseite der Medaille ist jedoch, dass es ziemlich einfach ist, erwischt zu 

werden, wenn Sie im Bereich der Blockchain etwas Böses tun, denn Sie sind 

nicht anonym, sondern pseudonym. Und wenn Sie irgendwo einen KYC (know 

your client) haben, wie Coinbase oder crypto.com oder eine andere Börse, 

dann haben diese Zugriff auf alle Ihre Wallets. Sie können sehen, woher das 

Geld kommt und wohin Sie es geschickt haben. Solange Sie also nichts Falsches 

machen, ist es in Ordnung.  

Aber genau deshalb denke ich, dass es schwieriger ist, mit Kryptowährungen 

Verbrechen zu begehen als mit Bargeld. Aber auf diese Weise könnten Sie Ihr 

wallet, die Transaktion und ob sie durchgeführt wurde oder nicht, einsehen. Ich 

hoffe also, dass das für Sie funktioniert, Carson. Und rufen Sie uns einfach an, 

wenn es nicht funktioniert hat.  

Die nächste Frage kommt von Charles. Er sagt: "Ian, ich hoffe, es geht Ihnen 

gut. Machen Sie bitte so weiter, wie immer. Meine Frage bezieht sich auf Fetch 

FET, das vor ein paar Wochen in einem Ihrer Updates erwähnt wurde, was 

meine Aufmerksamkeit erregte. Ich habe mehr über sie recherchiert, um mich 

auf etwas Revolutionäres im KI-Bereich zu stürzen. Ich habe mich bei einem 

Kurs vor über 200% eingekauft und wollte wissen, ob Sie diesen Wert als 

mögliche langfristige Anlage näher betrachten können.  

Ich möchte also nicht zu viel verraten, aber es ist definitiv eine der Münzen, die 

wir uns für den neuen Bericht ansehen. Ich weiß, dass KI (künstliche Intelligenz) 

in diesem Jahr ein großes Thema sein wird. Es gibt eine Reihe von KI-Münzen, 

die durchaus ihre Berechtigung haben. Ich weiß, dass Fetch AI das große Thema 

ist, also danke, dass Sie das hervorheben. Charles.  

Das war's für diese Woche mit dem Webinar. Ich möchte mich bei allen 

bedanken, die zugeschaltet haben. Wenn Sie Fragen haben, melden Sie sich bei 

Crypto-profits@anlegerverlag.de. 

mailto:Crypto-profits@anlegerverlag.de


Ich wünsche Ihnen allen eine schöne Woche. Ich melde mich nächste Woche 

wieder bei Ihnen. Vielen Dank. 

 

Mit herzlichen Grüßen,  

Ihr  

 

Ian King  
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